



## Déclaration de conformité au règlement REACH Declaration on REACH

29/07/2021

Produits : Traversées

Products : Bushings

En application de l'article 33.1 du règlement REACH, en tant que fournisseur d'article concerné par la Réglementation (EC) No 1907/2006, nous devons vous fournir des informations concernant les substances mentionnées dans la liste des substances extrêmement préoccupantes candidates en vue d'une autorisation<sup>1</sup>, si l'article correspondant contient plus de 0,1% masse/masse d'une des substances concernées **Sur la base des informations dont nous disposons à ce jour, nos produits mentionnés ci-dessus et leurs composants ne contiennent pas plus de 0,1% masse/masse d'aucune substance incluse dans la liste des substances candidates. Nos articles ne contiennent pas de substances destinées à être libérées dans des conditions d'utilisation normales ou raisonnablement prévisibles.** Les produits mentionnés ci-dessus ne rentrent pas dans les limites de la directive RoHS.

As supplier of articles according to Regulation (EC) No 1907/2006 we must provide you with information about substances on the Candidate List<sup>2</sup> if the respective articles contain more than 0.1 % weight by weight of the substances concerned.

**To our contemporary knowledge, the above-mentioned products and the articles built into do not contain more than 0.1 % weight by weight of any of the substances on the Candidate List. The articles do not contain substances that are intended to be released under normal or reasonably foreseeable conditions of use.**

The above mentioned products do not fall in the scope of the RoHS Directive due to their voltage range.

Signatures :

Alain Heberle  
CEO Trench France SAS

Emmanuelle Devaussuzenet  
Head of Quality

1 liste actuelle candidate de l'ECHA: <https://echa.europa.eu/fr/candidate-list-table>

2 Latest Candidate List of the ECHA: <https://www.echa.europa.eu/authorisation-list>

### Trench France SAS

16, rue du Général Cassagnou, CS 80070  
F-68302 Saint-Louis Cedex France  
Téléphone +33 3 89 70 23 23  
Télécopie +33 3 89 67 26 63

Société par actions simplifiée au capital de 6 112 181 Euros  
R.C. Mulhouse 57 B 300, SIRET 945 753 002 00019, NAF 2711 Z  
N° d'ident. T.V.A. FR 94 945 753 002